

# Ibadah Persekutan di Kartika Graha Malang I, 27 Juli 2011 (Rabu Sore)

Tema: "**Mempelai datang, songsonglah Dia**"

**Matius 25: 6**

25:6. Waktu tengah malam terdengarlah suara orang berseru: *Mempelai datang! Songsonglah dia!*

= satu-satunya berita yang dibutuhkan pada tengah malam (akhir jaman), yaitu: **KABAR MEMPELAI**.

**2 macam pemberitaan Firman/makanan rohani:**

## 1. Efesus 1: 13

1:13. *Di dalam Dia kamu juga--karena kamu telah mendengar firman kebenaran, yaitu Injil keselamatanmu--di dalam Dia kamu juga, ketika kamu percaya, dimeteraikan dengan Roh Kudus, yang dijanjikan-Nya itu.*

Yang pertama: **injil keselamatan**(Firman penginjilan), yaitu injil yang memberitakan kedatangan Yesus pertama kali di dunia untuk mati dikayu salib dan menyelamatkan manusia berdosa.

**Amsal 25: 25**

25:25. *Seperti air sejuk bagi jiwa yang dahaga, demikianlah kabar baik dari negeri yang jauh.*

Firman penginjilan= **kabar baik**.

Jadi, orang berdosa, bagaikan orang haus dipadang gurun dan membutuhkan seteguk air dari Surga (membutuhkan susu).

Makanan Firman penginjilan/susu menimbulkan **kegerakan Roh Kudus hujan awal= KEGERAKAN UNTUK MENYELAMATKAN ORANG BERDOSA.**

Tanda orang selamat:

- o percaya Yesus,
- o bertobat, kembali kepada Tuhan,
- o baptisan air dan baptisan Roh Kudus= lahir baru dari air dan Roh untuk mendapatkan hidup baru (hidup dalam kebenaran= jenis kehidupan Surga).

***Kalau tidak benar, artinya tidak selamat.***

**KESELAMATAN= KEBENARAN.**

## 2. 2 Korintus 4: 3-4

4:3. *Jika Injil yang kami beritakan masih tertutup juga, maka ia tertutup untuk mereka, yang akan binasa,*

4:4. *yaitu orang-orang yang tidak percaya, yang pikirannya telah dibutakan oleh ilah zaman ini, sehingga mereka tidak melihat cahaya Injil tentang kemuliaan Kristus, yang adalah gambaran Allah*

Yang kedua: **cahaya injil tentang kemuliaan Kristus**(Firman pengajaran= Firman yang lebih tajam dari pedang bermata dua/makanan keras).

Jadi, kita tidak bisa berhenti sampai minum susu saja. **HARUS ADA MAKANAN KERAS.**

Firman pengajaran adalah injil yang memberitakan kedatangan Yesus kedua kali dalam kemuliaan sebagai Raja segala raja dan Mempelai Pria Surga untuk menyucikan dan menyempurnakan sidang jemaat yang sudah selamat, sehingga bisa menjadi mempelai wanita Tuhan.

Karena itu, ini disebut juga dengan **kabar mempelai**.

Firman pengajaran ini akan menghasilkan **kegerakan Roh Kudus hujan akhir= kegerakan penyucian dan penyempurnaan sidang jemaat= KEGERAKAN PEMBANGUNAN TUBUH KRISTUS.**

**Kegerakan pembangunan tubuh Kristus harus ada, karena:**

**Kejadian 1: 26**

1:26. *Berfirmanlah Allah: "Baiklah Kita menjadikan manusia menurut gambar dan rupa Kita, supaya mereka berkuasa atas ikan-ikan di laut dan burung-burung di udara dan atas ternak dan atas seluruh bumi dan atas segala binatang melata yang merayap di bumi."*

Alasan kegerakan Roh Kudus harus ada: **pada mulanya, manusia diciptakan sama muliadengan Allah tritunggal, sehingga BERKUASA atas binatang di darat, laut dan udara. Tetapi setelah itu manusia jatuh dalam dosa.**

### **Kejadian 3: 1**

3:1. Adapun ular ialah yang paling cerdik dari segala binatang di darat yang dijadikan oleh TUHAN Allah. Ular itu berkata kepada perempuan itu: "Tentulah Allah berfirman: Semua pohon dalam taman ini jangan kamu makan buahnya, bukan?"

= **Hawa diperdaya oleh ular dengan ajaran lain**= memutar balikan pengajaran yang benar, dimana Tuhan mengatakan "boleh dimakan", tetapi ular mengatakan "jangan dimakan".

Dan celaknya, Hawa **HANYA MENDENGAR 1 KALI SAJA**. Dan ia jatuh dalam dosa (makan buah yang dilarang oleh Tuhan).

Akibatnya, Hawa telanjang (kehilangan kemuliaan Allah) dan diusir dari taman Eden ke dunia (terpisah dari Tuhan).  
Ini **PEMISAHAN YANG MULA-MULA**.

Dan lebih celaka lagi, setelah didunia ini, manusia tetap berbuat dosa.

### **Roma 3: 23**

3:23. Karena semua orang telah berbuat dosa dan telah kehilangan kemuliaan Allah,

Setelah Adam dan Hawa berbuat dosa, semua manusia di bumi berbuat dosa sampai puncaknya dosa (dosa makan minum dan kawin mengawinkan).

Dan ini artinya, **manusia DIKUASAI oleh 3 binatang buas**(naga diudara, antikris sebagai binatang yang keluar dari laut dan nabi palsu sebagai binatang yang keluar dari darat). Akibatnya, manusia menjadi **sama dengan setan tritunggal**. Padahal pada awalnya, manusia diciptakan sama mulia dengan Allah tritunggal.

Yang diincar oleh setan bukan manusia biasa. Petrus adalah rasul, dan setan mengincar Petrus.  
Menjadi sama dengan setan tritunggal= binasa untuk selamanya di neraka (**TERPISAH UNTUK SELAMA-LAMANYA**).

Tuhan tidak rela kalau manusia ciptaanNya terpisah dari Allah dan binasa untuk selamanya. Sebab itu, **ALLAH RINDU UNTUK DIAM BERSAMA MANUSIA**.

### **Keluaran 25: 8-9**

25:8. Dan mereka harus membuat tempat kudus bagi-Ku, supaya Aku akan diam di tengah-tengah mereka.

25:9. Menurut segala apa yang Kutunjukkan kepadamu sebagai contoh Kemah Suci dan sebagai contoh segala perabotannya, demikianlah harus kamu membuatnya."

Kerinduan hati Tuhan dicetuskan pada Musa, **supaya Musa membuat tabernakel secara jasmani**, sehingga Allah bisa berdiam bersama umatNya.

Jadi, **ALLAH BERDIAM BERSAMA UMATNYA LEWAT PEMBANGUNAN BAIT ALLAH JASMANI**.

### **Sejarah/urutan pembangunan bait Allah jasmani:**

#### **a. pembangunan tabernakel oleh Musa.**

Setelah tabernakel selesai dibangun, awan kemuliaan turun= Allah berdiam bersama manusia.

#### **Keluaran 40: 34**

40:34. Lalu awan itu menutupi Kemah Pertemuan, dan kemuliaan TUHAN memenuhi Kemah Suci

Jadi, tabernakel ini menampung kemuliaan Tuhan.

#### **Keluaran 25: 1-2**

25:1. Berfirmanlah TUHAN kepada Musa:

25:2. "Katakanlah kepada orang Israel, supaya mereka memungut bagi-Ku persembahan khusus; dari setiap orang yang terdorong hatinya, haruslah kamu pungut persembahan khusus kepada-Ku itu.

#### **Dasar pembangunan tabernakel adalah hati yang rela memberi.**

Hati yang rela= **HATI YANG SUCI** dan disucikan dari ikatan-ikatan akan uang.

#### **Kisah Rasul 20: 33, 35**

20:33. Perak atau emas atau pakaian tidak pernah aku ingini dari siapapun juga.

20:35. Dalam segala sesuatu telah kuberikan contoh kepada kamu, bahwa dengan bekerja demikian kita harus

*membantu orang-orang yang lemah dan harus mengingat perkataan Tuhan Yesus, sebab Ia sendiri telah mengatakan: Adalah lebih berbahagia memberi daripada menerima.*

ay. 35= bukti bahwa kita sudah tidak ada keinginan akan uang, yaitu **lebih bahagia memberi daripada menerima.**

Untuk tabernakel, dimulai dengan **persembahan khusus**. Dan ini tidak bisa dipisahkan dengan **perpuluhan**.

**Kalau kita ingin Tuhan berdiam diantara kita, dimulai dengan memberi perpuluhan dan persembahan khusus.**

Mengembalikan perpuluhan juga harus dengan rela hati, bukan dengan terpaksa dan tanpa pamrih.

Kalau kita bisa memberi mulai dari perpuluhan dan persembahan khusus, maka **Allah akan berdiam dan tabernakel terbentuk.**

### **Ibrani 13: 5-6**

*13:5. Janganlah kamu menjadi hamba uang dan cukupkanlah dirimu dengan apa yang ada padamu. Karena Allah telah berfirman: "Aku sekali-kali tidak akan membiarkan engkau dan Aku sekali-kali tidak akan meninggalkan engkau."*

*13:6. Sebab itu dengan yakin kita dapat berkata: "Tuhan adalah Penolongku. Aku tidak akan takut. Apakah yang dapat dilakukan manusia terhadap aku?"*

**Allah diam diantara kita untuk menjadi Pembela.** Tuhan membela kita dari manusia jahat disekitar kita. Kita tidak perlu membela diri.

**Allah juga tampil sebagai Penolong** untuk menyelesaikan semua masalah kita, dari mustahil menjadi tidak mustahil.

Kalau orang suka membela diri, itu bukti bahwa Allah tidak berdiam di dalam dirinya.

### **b. pembangunan bait Allah Salomo.**

#### **1 Raja-raja 8: 10-11**

*8:10. Ketika imam-imam keluar dari tempat kudus, datanglah awan memenuhi rumah TUHAN,*

*8:11. sehingga imam-imam tidak tahan berdiri untuk menyelenggarakan kebaktian oleh karena awan itu, sebab kemuliaan TUHAN memenuhi rumah TUHAN.*

Setelah Salomo selesai membangun bait Allah, awan kemuliaan turun. Allah berdiam bersama umatNya di dalam bait Allah Salomo.

#### **1 Raja-raja 6: 7**

*6:7. Pada waktu rumah itu didirikan, dipakailah batu-batu yang telah disiapkandi penggalian, sehingga tidak kedengaran palu atau kapak atau sesuatu perkakas besipunselama pembangunan rumah itu.*

Dasar pembangunan bait Allah Salomo adalah tidak ada suara. Artinya: **HATI YANG DAMAI**, dimulai dengan tidak ada kehendak sendiri, tidak ada kekuatiran, tidak ada dendam, kepahitan, sampai kebencian tanpa alasan.

Kalau hati kita damai, maka hati kita tidak tertuduh (tenang). Dan ada kemuliaan Tuhan disana.

#### **1 Yohanes 3: 21-22**

*3:21. Saudara-saudaraku yang kekasih, jikalau hati kita tidak menuduh kita, maka kita mempunyai keberanian percaya untuk mendekati Allah,*

*3:22. dan apa saja yang kita minta, kita memperolehnya dari pada-Nya, karena kita menuruti segala perintah-Nyadan berbuat apa yang berkenan kepada-Nya.*

Kalau hati damai, Tuhan memberikan apa yang kita minta. Artinya: **Tuhan menjadikan yang tidak ada menjadi ada** untuk memelihara kehidupan kita secara jasmani dan rohani sampai hidup kekal bersama Dia.

### **c. pembangunan bait Allah yang ada di Yerusalem.**

#### **Yohanes 2: 13-16**

*2:13. Ketika hari raya Paskah orang Yahudi sudah dekat, Yesus berangkat ke Yerusalem.*

*2:14. Dalam Bait Suci didapati-Nya pedagang-pedagang lembu, kambing domba dan merpati, dan penukar-penukar uang duduk di situ.*

*2:15. Ia membuat cambuk dari tali lalu mengusir mereka semua dari Bait Suci dengan semua kambing domba dan lembu mereka; uang penukar-penukar dihamburkan-Nya ke tanah dan meja-meja mereka dibalikkan-Nya.*

*2:16. Kepada pedagang-pedagang merpati Ia berkata: "Ambil semuanya ini dari sini, jangan kamu membuat rumah Bapa-Ku menjadi tempat berjualan."*

Bait Allah di Yerusalem tidak mampu menampung kemuliaan Allah, tetapi justru menampung hajaran Tuhan, karena **di dalam bait Allah ada roh jual beli.**

Bait Allah menjadi pasar, artinya:

- o untuk mencari keuntungan jasmani,
- o ramai yang tidak terkontrol= sukacita dunia, tanpa urapan Roh Kudus,
- o murahan, tanpa tahbisan yang benar tapi boleh melayani.

#### **Yohanes 2: 19-21**

2:19. Jawab Yesus kepada mereka: "Rombak Bait Allah ini, dan dalam tiga hari Aku akan mendirikan kembali."

2:20. Lalu kata orang Yahudi kepada-Nya: "Empat puluh enam tahun orang mendirikan Bait Allah ini dan Engkau dapat membangunnya dalam tiga hari?"

2:21. Tetapi yang dimaksudkan-Nya dengan Bait Allah ialah tubuh-Nya sendiri.

3 hari= kematian dan kebangkitan Tuhan= kemurahan Tuhan.

Dari sinilah ada pembangunan tubuh Kristus, sebab:

- o Bait Allah jasmani tidak bisa menampung kemuliaan Tuhan,
- o 46 tahun= 4 hukum pada loh batu I dan 6 hukum pada loh batu II= taurat= bait Allah jasmani memakai sistem taurat, sehingga bangsa kafir tidak bisa masuk ke dalamnya.

Jadi, **dasar pembangunan tubuh Kristus adalah perombakan/pembaharuan hati.**

Yang dibaharui adalah: bait Allah dibangun 46 tahun= kebanggaan/hati yang sombong= mengandalkan perkara jasmani dan kebenaran sendiri.

Hati yang sombong inilah yang harus dirombak, supaya Tuhan kembali berdiam.

Contohnya adalah Ayub.

#### **Ayub 32: 1-2**

32:1. Maka ketiga orang itu menghentikan sanggahan mereka terhadap Ayub, karena ia menganggap dirinya benar.

32:2. Lalu marahlah Elihu bin Barakheel, orang Bus, dari kaum Ram; ia marah terhadap Ayub, karena ia menganggap dirinya lebih benar dari pada Allah,

Ayub merasa lebih benar dari Tuhan, sehingga **ia harus dihajar sampai ia duduk di abu.**

#### **Ayub 42: 5-6**

42:5. Hanya dari kata orang saja aku mendengar tentang Engkau, tetapi sekarang mataku sendiri memandang Engkau.

42:6. Oleh sebab itu aku mencabut perkataanku dan dengan menyesal aku duduk dalam debu dan abu."

= **hati sombong menjadi rendah hati**, hanya **mengaku sebagai tanah liat**. Dan hati inilah yang **bisa menampung kemuliaan Tuhan.**

Hati ini merupakan **hati yang kuat dan teguh.**

4+6= 10 pengintai yang membesarkan percobaan daripada Firman pengajaran yang benar.

#### **Bilangan 13: 27-28**

13:27. Mereka menceritakan kepadanya: "Kami sudah masuk ke negeri, ke mana kausuruh kami, dan memang negeri itu berlimpah-limpah susu dan madunya, dan inilah hasilnya.

13:28. **Hanya**, bangsa yang diam di negeri itu kuat-kuat dan kota-kotanya berkubu dan sangat besar, juga keturunan Enak telah kami lihat di sana.

Hati 10 pengintai= **hati yang putus asa dan kecewa**= lebih memilih percobaan daripada Firman.

Kalau putus asa dan kecewa, akan jadi bangkai di padang gurun.

Hanya **2 orang yang kuat dan teguh hati**, dan **hanya mereka yang masuk sampai Kanaan.**

Malam ini, **biarlah kita kuat dan teguh hati**. Kita tetap percaya dan mempercayakan diri sepenuh kepada Tuhan dan Tuhan akan berdiam di dalam kita.

#### **1 Tawarikh 28: 19-20**

28:19. Semuanya itu terdapat dalam tulisan yang diilhamkan kepadaku oleh TUHAN, yang berisi petunjuk tentang segala pelaksanaan rencana itu.

28:20. Lalu berkatalah Daud kepada Salomo, anaknya: "Kuatkan dan teguhkanlah hatimu, dan lakukanlah itu; janganlah takut dan janganlah tawar hati, sebab TUHAN Allah, Allahku, menyertai engkau. Ia tidak akan membiarkan dan meninggalkan engkau sampai segala pekerjaan untuk ibadah di rumah Allah selesai.

Jadi, dasar pembangunan tubuh Kristus adalah **KUAT DAN TEGUH HATI**.

#### Hasil kuat dan teguh hati:

- **1 Tawarikh 19: 13**

19:13. Kuatkanlah hatimudan marilah kita menguatkan hati untuk bangsa kita dan untuk kota-kota Allah kita. TUHAN kiranya melakukan yang baik di mata-Nya."

Hasil pertama: **Tuhan menjadikan segala sesuatu baik dan indah pada waktunya.** Tuhan mau bergumul bersama dengan kita.

- **1 Tawarikh 28: 20**

28:20. Lalu berkatalah Daud kepada Salomo, anaknya: "Kuatkan dan teguhkanlah hatimu, dan lakukanlah itu; janganlah takut dan janganlah tawar hati, sebab TUHAN Allah, Allahku, menyertai engkau. Ia tidak akan membiarkan dan meninggalkan engkau sampai segala pekerjaan untuk ibadah di rumah Allah selesai.

Hasil kedua: **Tuhan menyelesaikan yang jasmani** pada waktunya.

**Tuhan juga menyelesaikan yang rohani**, sampai kita bisa terangkat bersama di awan yang permai.

Tuhan memberkati.